

## Casa Insólita

Categoría: Atractivos turísticos Última actualización: Miércoles, 27 Marzo 2019 10:19

Visto: 15407

---



### La casa antigraedad

Es un proyecto arquitectónico creado para mostrar fenómenos ópticos y físicos relacionados con la fuerza de gravedad.

Su creador, el arquitecto Domingo Alás Rosell, no emplea tecnologías avanzadas, pues basa el concepto en la aplicación ingeniosa de experimentos físicos para crear ilusiones ópticas y de otros tipos, con el propósito de promover el esparcimiento sano y los conocimientos. Las fotos e impresiones del lugar, a la vista parecen increíbles o salidas de otra galaxia.